



Communiqué de presse

Nouveau chef de service à la Direction des domaines, gérances et sports de la Ville de Pully.

La Municipalité de Pully, dans sa séance du 25 septembre 2013, a engagé Sébastien Cornuz en qualité de chef de service au sein de la Direction des domaines, gérances et sports (ci-après DDGS). Il entrera en fonction le 1^{er} janvier 2014.

Suite à la mise au concours du poste, la Municipalité a décidé de nommer Sébastien Cornuz en qualité de chef de service au sein de la DDGS.

Né en 1980, Sébastien Cornuz commence sa carrière dans le domaine de l'informatique et de la sécurité.

Dès 2006, il change d'orientation et devient gérant d'immeubles, puis responsable d'agences dans une régie réputée de la place. Il obtient le Brevet fédéral de gérant d'immeubles en 2010 puis devient directeur de plusieurs succursales dans une autre régie avec la responsabilité d'une vingtaine de personnes.

Résidant à Pully, Sébastien Cornuz est très impliqué dans la vie communale et associative. Il est en effet membre de l'Etat-Major du SDIS de Pully, site dont il vient d'être nommé responsable. Il a en outre reçu le mérite sportif dans le cadre de ses activités au Rink Hockey en 1997.

Passionné, chaleureux et déterminé, il a les qualités requises pour mener à bien les nombreux projets et défis de la DDGS.

La Municipalité se réjouit de la nomination de ce futur chef de Service qui viendra compléter l'équipe actuelle.

Pully, le 8 octobre 2013 - La Municipalité

Renseignements complémentaires:

Ville de Pully - Direction des domaines, gérances et sports, Lydia Masméjan, Conseillère municipale - 021 721 35 20